

EL EARTHSHOT PRIZE

ANUNCIA LOS GANADORES Y FINALISTAS DE LA EDICIÓN 2023

El 7 de noviembre de 2023, en la ceremonia de entrega del Premio Earthshot en Singapur, [Acción Andina](#), [GRST](#), [WildAid Marine Program](#), [S4S Technologies](#), y [Boomitra](#), un grupo de emprendedores e innovadores que lideran soluciones a los mayores desafíos ambientales que enfrenta el planeta, fueron nombrados como los Ganadores de la edición 2023.

Durante la ceremonia, estos cinco ganadores, elegidos entre los 15 innovadores y emprendedores nombrados finalistas del Premio Earthshot 2023, recibieron cada uno un premio de £1 millón de esterlinas para ayudar a escalar sus soluciones y acelerar su impacto. El trabajo de estos ganadores del Premio Earthshot se extiende por todo el mundo, protegiendo y restaurando el medio ambiente y apoyando a las comunidades locales en seis continentes.

[El Premio Earthshot aspira a encontrar nuevas soluciones eficaces a todos los niveles de aplicación](#), que tengan un efecto positivo en el medio ambiente y mejoren la calidad de vida en todo el mundo, especialmente en las comunidades que enfrentan un mayor riesgo por el cambio climático. [El Premio se centra en cinco Earthshots](#), metas ambiciosas para el planeta que si se logran alcanzar para 2030 mejorarán la vida de todos y de las próximas generaciones.

Tras un riguroso proceso de selección centrado en identificar las soluciones más inspiradoras, impactantes e inclusivas, los cinco ganadores, uno por cada Earthshot, son los siguientes proyectos. La web también presenta a los 10 finalistas para cada Earthshot, a través de una amplia información para dar a conocer sus extraordinarias soluciones innovadoras.

1. [Protect and restore nature](#)

[Acción Andina](#). En la Cordillera de los Andes, Acción Andina es una iniciativa de base que trabaja en toda América del Sur para proteger los ecosistemas forestales nativos altoandinos por sus invaluables beneficios para la naturaleza y para millones de personas en la región.

2. [Clean our air](#)

[GRST](#). In Hong Kong, China, Con el desarrollo de una nueva



forma de construir y reciclar baterías de iones de litio, la solución de GRST ofrece un camino para hacer que los automóviles eléctricos del futuro sean aún más limpios.

3. [Revive our Oceans](#)

WildAid Marine Program. organización mundial sin fines de lucro, amplía en el medio marino la aplicación de las normas para poner fin a la pesca ilegal y fortalecer la conservación de los océanos. Opera en Bahamas, Chile, China, Costa Rica, Cuba, República Dominicana, Ecuador, Gabón, Indonesia, Kenia, México, Palaos, Panamá, Filipinas, Santo Tomé y Príncipe y Tanzania.

4. [Build a waste-free world](#)

S4S Technologies. En India, ha desarrollado secadores y equipos de procesamiento que funcionan con energía solar para combatir el desperdicio de alimentos, permitiendo a los pequeños agricultores preservar cultivos y convertir en productos valiosos bienes que de otro modo se desperdiciarían.

5. [Fix our Climate](#)

6.

Boomitra. Es un proyecto global que trabaja en América del Sur, Asia y África, eliminando emisiones y aumentando las ganancias de los agricultores al incentivar la restauración de tierras a través de un mercado verificado de créditos de carbono.

los cinco ganadores y los diez finalistas fueron seleccionados por el Consejo del Premio Earthshot por sus soluciones innovadoras a los mayores desafíos ambientales que enfrenta el planeta y por su capacidad de escalar el impacto a nivel mundial en respuesta a los desafíos más urgentes. Los cinco Ganadores recibieron un premio de £1 millón de libras esterlinas y el acceso a una red global de apoyo profesional y técnico para escalar sus notables soluciones ambientales.

[El Earthshot Prize ha sido lanzado en 2020 por el Príncipe William y la Royal Foundation of The Duke and Duchess of Cambridge \(Reino Unido\)](#) con el apoyo de la [Global Alliance](#), una red de organizaciones internacionales sin ánimo de lucro comprometidas con el medio ambiente y el desarrollo sostenible, que comparten la ambición de incentivar el cambio. El Premio también cuenta con el apoyo del [Earthshot Council](#), un equipo global de personas influyentes de una amplia gama de diferentes sectores, todos comprometidos con la defensa de la acción positiva en el espacio medioambiental.

Para saber mas

[Winners and finalists of the 2023 Earthshot Prize](#)

[The five Earthshots](#)

[The Earthshot Prize Roadmap 2023](#)

[Earthshot Prize website](#)

